

En Vitoria, el Palacio de Congresos de Villa Suso, sede del XIX Symposium de la Sociedad, a las 6,30 de la tarde del lunes 29 de abril de 1991; se reúne el Asamblea General Ordinaria de la Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo.

Pasando a disentir los siguientes puntos del orden del día establecidos previamente por la Junta el día anterior.

Excusan su asistencia Roberto Inocencio, Paco Peñarrubia, Pablo Falcón y María Antonia Vega.

Al comienzo de la asamblea hay un total de 24 miembros de sociedad presentes.

I. Se aprueba el acta de la Asamblea anterior.

II. Admisión de nuevos socios. De las 8 solicitudes presentadas se encuentran completas tres, cuyos nombres son: Miquel Andreu Beltrán, María Teresa Pí y Berta Stieffel que quedan automáticamente admitidas como miembros de la sociedad por aprobación de la Asamblea. El resto de las solicitudes a falta de complementar algún detalle son aprobadas pero se considerarán efectivas cuando se reciban los datos que faltan. Nuestra secretaria se pondrá en contacto con cada uno de ellos.

III. Renovación de cargos de la Junta Directiva: Presidente, Secretario, Tesorero, Vocales de las Zonas Norte, Centro, Sur y Vocal de Formación.

Cargo de Presidente: Enrique Alonso Espiga, por aclamación popular.

Cargo de Secretaria: Amaia Mauriz por unanimidad.

Cargo de Tesorero: Goyo Armoñanzas por unanimidad.

Vocal zona Norte: Paquita Vargas, por unanimidad.

Vocal zona Centro: Víctor de Dios, por unanimidad.

Vocal zona Sur: Queda desierto por el momento y se acuerda enviar una carta desde Secretaría a todos los socios de la zona informándoles de la situación y sugiriéndoles una reunión para elegir vocal.

Vocal de Formación: Pablo Falcón, vocal de Formación saliente y habiendo excusado su presencia, hace llegar a la Asamblea sus deseos de continuar en el cargo. Esta situación atípica es aceptada por la Asamblea pero haciendo constar que la costumbre en esta sociedad es votar a alguien presente.

Pasa a votación y obtiene trece síes y seis abstenciones de los miembros presentes en ese momento.

IV. Próximo Symposium. Se propone y acuerda que la celebración del Symposium sea bianual por lo tanto el XX Symposium de la S.E.P.T.G., se celebrará en la primavera de 1993.

Resultado de la votación: 19 síes, 2 noes y 1 abstención de los socios presentes en ese momento.

Ya que la Asamblea General Ordinaria es de frecuencia anual por Estatutos, se propone que la de 1992 tenga carácter de Asamblea General Extraordinaria, siendo el objetivo fundamental el planteamiento del futuro, estructura de la sociedad y revisión de estatutos. Se propone que ésta se celebre en Madrid el próximo año, haciéndolo coincidir con la reunión de la Junta Directiva. Esta propuesta queda aprobada por una-nimidad.

Sede del Symposium: Propuestas: Juan de Dios en Madrid y Concha en Valencia. Resultado de la votación: 17 a favor de Valencia y 9 a favor de Madrid. Queda aprobado Valencia y responsable de la organización Concha Pastor.

Organización de la Ponencia. Propuestas:

Víctor de Dios: "Comunidad terapéutica: métodos, objetivos y línea de pertenencia".

Koldo Torika: "Marcos referenciales en psicoterapia".

Ernesto Fonseca: "Comunicación natural y comunicación social".

Juan Campos retiró su propuesta por reconsideración, por creer que sería complicar institucionalmente la cuestión.

Queda aprobada por mayoría de votos con 19 votos a favor y 3 abstenciones la propuesta de Víctor de Dios cuyo título final es: "Comunidad Terapéutica II: Métodos, objetivos y línea de pertenencia".

Nuestra secretaria saliente Paquita Alonso, presenta el resultado de la encuesta enviada a todos los socios informando sobre los contenidos de las respuestas recibidas. La Asamblea mostró su desacuerdo con las propuestas de que los cargos de Vicepresidente y Vicesecretario pasasen automáticamente Presidente y Secretario al final de los dos años por que no se votó dicha propuesta.

Nuestro Presidente, Francisco del Amo señala como muy positiva la línea de la Secretaría de aproximarse a los socios y felicitar su participación. A continuación propone que en lo sucesivo Tesorería podría asumir todo el manejo de fichero de socios ya que esto permitiría tenerlo permanentemente actualizado. Esta propuesta queda aprobada.

Enrique Alonso Espiga hace entrega de una denegación de un laboratorio a la vocalía de Prensa.

Juan Campos agradece la colaboración a los miembros cesantes de la Junta Directiva y da la bienvenida a los "vinientes".

María Josefa García Collado felicita a Hanne Campos por su trabajo en el boletín e invita a que se intensifiquen las aportaciones de los socios.

Nuestro Presidente saliente, Francisco del Amo, interviene despidiéndose de su cargo y cierra la Asamblea.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las nueve de la tarde del día 29 de abril de 1991.

Secretaria

Vo Bo Presidente.

